

Persönlicher Werdegang :

Aufgewachsen in Karlsruhe

1973 Abitur Goethegymnasium

1975-1981 Medizinstudium in Düsseldorf, Praktisches Jahr in Düsseldorf Gerresheim und Benrath

1982-1990 Ausbildung zum Facharzt Für Innere Krankheiten in Rastatt (Dr. Moser), Röntgen (Dr. König) und Achern (Dr. Schulte).

1990 Facharztprüfung

1990 6 Monate Praxisvertretung Frau Dr. Eisele in Spessart

1991 1. Februar Niederlassung in Ötigheim als Internistischer Hausarzt

1992 Doktorarbeit am Olympiastützpunkt München : Thorax- und Abdominalverletzungen im Sport

Seit 5- 1985 Notarzt bis 9- 2018

2001 Gründungsmitglied der Leitenden Notarztgruppe Mittelbaden bis 2018

1998-2012 Kreisverbandsarzt DRK Rastatt, Fortbildungstätigkeit in Rettungsdienst, Schnelleinsatzgruppe, Helfer vor Ort, Frühdefibrillation, Katastrophenschutz

1991 bis dato Bereitschaftsarzt Ötigheim, Schwerpunkt Freilichtbühne

1988 Heirat mit Katharina Gaiser-Licht, getrennt lebend, 4 Kinder: Felix (1992), Leo (1995), Moritz (1997), Lilly (2000).

Mitglied der Modern Church Band (Gitarre, Gesang) siehe Link

2025 Praxisgemeinschaft mit C. Woll bis 30.9.25